

西条の産業をPRするイベントが各地で開催

西条市の産業をPRするイベントが、市内各地域で開催されました。11月2日には、丹原町で柿まつりがあり、特産の柿を求め近隣から多くの人々が訪れました。11月8・9日には西条農業高校で第51回産業祭が、また9日には東予体育館北側駐車場で米まつり・魚まつりがあり、雨が降ったり止んだり空模様でしたが、両会場とも元気いっぱい。県内屈指の産業都市西条が感じられる活気あふれる各会場でした。

柿まつり



産業祭



米まつり・魚まつり



11/11~17 西条市の美味しい食材を松山で大いに宣伝 評判は上々



新しい品種のキウイやキウイを使ったお酒を宣伝する「愛媛キウイ坊や」



西条産の新鮮な朝取り野菜の良さを説明する西条市の野菜ソムリエ

松山三越で1週間、西条商工会議所・周桑商工会が主催する西条市特産品フェアが開催されました。この催しにはJAなど16の団体・業者が参加し、新鮮な市内の野菜や果物をはじめ、手作り味噌や海苔、お菓子などが販売されました。また、愛媛の特産品であるキウイをPRするために結成された「愛媛キウイ坊や(松山大学生)」や西条市の野菜ソムリエも参加し、買い物客に西条産品のPRを行うなど、会場を大いに盛り上げました。

11/2 ぼくも私も火の用心 西条市少年消防クラブ大会



市内の少年消防クラブ員など約1100人が参加し、日頃の研究成果などを発表する「第4回西条市少年消防クラブ大会」が総合体育館で開催されました。

大会では、育成指導に貢献されたクラブ指導員への表彰などの後、5消防クラブが研究発表(写真左)を行い、第2部では、西条市女性消防団員が作製した「防災かるた」をクラブ員が楽しそうに取り合い、ゲームの中で防災意識を高めていました。

11/10 いざという時のために! 事業所対抗屋外消火栓操法大会



厳しい表情で大会に臨む参加者

平成20年度事業所対抗屋外消火栓操法大会が、11月10日に消防本部で開催され、11チームが参加しました。

これは自衛消防隊員の消防技術習得、防火意識の高揚、初期消火活動の迅速化を図ることを目的に毎年行われています。

各チームとも統制のとれた節度ある動きで日頃の成果を競い合い、今治造船機西条工場チームが見事第1位の栄冠を勝ち取りました。